



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en el BIU**

7 de agosto de 2017

Universidad Anáhuac México Campus Norte

Déjenme transmitir en primer lugar una cosa muy padre, estamos muy contentos de tenerlos con nosotros a partir de este día; cada uno, cada una de ustedes, empieza a ser parte de esta casa y para muchos esta casa va a ser más casa a lo mejor que su casa, porque por lo pronto van a pasar más horas aquí que en su casa.

Quiero comenzar platicándoles una cosa, no sé cuántos vieron el sábado la final de 100 metros planos con Usain Bolt, ¿cuántos la vieron?, ¿se sorprendieron al ver que no ganaba Bolt? Sí, era muy llamativo, ganó Gatlin, alguien que no era querido por nadie, incluso lo chiflaron y todo, sin embargo, cuando uno ve la carrera se da cuenta de por qué Gatlin ganó, ¿saben por qué Gatlin ganó? Porque quiso ganar, porque no le importó que tenía al lado a Usain Bolt y porque no le importó que era la última carrera de 100 metros planos de Usain Bolt, la gran leyenda, por eso ganó la carrera Gatlin, y ¿saben qué, jóvenes? A

partir de hoy la principal carrera no es contra el Bolt que haya en su salón, la principal carrera es contra ti mismo, contra ti misma, esa es la principal carrera, eres tú quien va a correr como nadie, eres tú quien lo va a hacer todo y lo hace justamente en esta Universidad, que tiene como finalidad el lograr que cada uno y cada una de ustedes se centre en lo más importante y lo más importante son ustedes, son cada uno de ustedes como persona humana, eso es lo más central y eso es lo que nosotros vamos buscando en esta Universidad.

Lo que queremos hacer es que, cuando termines después de cuatro, cinco o seis años, cuando termines en esta Universidad, digas soy mejor líder, soy mejor persona, eso es lo que nos importa, y todo lo que estamos haciendo en esta Universidad, nuestros planes de estudio, el esfuerzo por una presencia de la Anáhuac dentro del Distrito Federal, el liderazgo académico, todo el esfuerzo de internacionalización, el esfuerzo de investigación, el esfuerzo de formación integral de cada uno y cada una de ustedes, cada una de estas líneas estratégicas de la Universidad no son solamente para que tengamos una gran universidad, es para que ustedes sean grandes, es para que ustedes sean mejores personas, sean mejores líderes.

Ya Charlie lo comentaba hace un instante, cómo esta Universidad el año pasado obtuvo una serie de reconocimientos espectaculares, piensen ustedes que entre las 300 mejores universidades del mundo en empleabilidad está la Universidad Anáhuac, al fin y al cabo qué es lo que a ti te interesa, lo que a ti te interesa es que el día en que salgas de aquí tengas un trabajo, puedas sostener una familia, puedas realizarte

como persona y estás entre una de las 300 mejores universidades del mundo para poderlo hacer.

También, como ustedes saben, la Anáhuac fue reconocida como una universidad que está entre el 2.3 de las mejores universidades del mundo, no de México, del mundo, esto gracias al esfuerzo de sus directores de carrera, de sus vicerrectores académicos, del vicerrector de formación integral, gracias al esfuerzo de sus profesores, gracias al esfuerzo de tantísima gente que está dentro de esta Universidad, por eso la Anáhuac es grande, y no es grande por los títulos que logra, es grande por las personas que tiene y eso para nosotros es lo más importante.

La Anáhuac es grande no solo porque tenemos grandes profesores, ¿dónde están los arquitectos? ¿Ustedes saben que tienen como director de la carrera a uno de los mejores arquitectos de México? ¿Dónde están los diseñadores? Diseñadores y diseñadoras, yo pensaba que quien iba a venir aquí iba a decir ¡Ricardo Salas!, porque es uno de los mejores de todo México, y así podríamos ir con cada una de las 18 Escuelas y Facultades que tiene la Anáhuac, tienen ustedes a la cabeza de la mejor gente, acaban de ver de una forma preciosa el trabajo de la directora de la Escuela de Artes con estas jóvenes y estos jóvenes, ¿eso de qué habla? Habla de que nuestros directores no son funcionarios que están metidos en una oficina, están para estar contigo, están para servirte a ti, están para estar a tu lado, eso es lo que nosotros queremos con cada uno y cada una de ustedes.

Nada más que antes de seguir adelante, es muy importante que ustedes sepan una cosa, en esta Universidad sí nos vamos a fijar en sus

calificaciones, sí nos vamos a fijar en el esfuerzo que ustedes ponen, pero sobre todo nos vamos a fijar en ustedes como personas. Y a mí lo que me interesa de ti, que vas a ser doctora, no me interesa que seas el gran genio, me interesa que seas una gran persona, y lo que me interesa de ti que vas de amarillo y no sé qué vas a ser, me interesa no que seas un gran abogado, me interesa que seas una gran persona.

Quisiera que durante un instante veamos todos juntos un video que nos habla precisamente de esta gran realidad, de la importancia que tienes tú y que va a tener esta Universidad para ti a la hora de ser una mejor persona. Corre video.

Un gran video de Michael Phelps, un gran video, es lo que haces en la oscuridad es lo que te llevará a la luz, guárdate esto como la frase del primer día en esta Universidad, habrá días muy oscuros, se los puedo asegurar, habrá días en los que parece que nada brilla, se los puedo asegurar, pero también les puedo asegurar que si ese día lo ven como parte de su camino para brillar en la vida, lo van a conseguir; no importa lo que ha pasado, lo que importa es cómo te van a recordar mañana y para necesitas que tú seas el dueño de tu vida, *rules yourself*, sé tú el señor de tu existencia.

Comienzan a serlo por ley, porque ya tienen 18 años, comienzan a serlo por etapa de la vida, porque están en la Universidad, ojalá también lo puedan ser por su existencia, por sus valores, por su riqueza, por su grandeza interior y sobre todo porque han sabido vivir lo que la Anáhuac les ofrece como una de las grandes etapas de esa maravillosa cosa que tienen en sus manos a partir de hoy y que se llama su vida misma, su existencia.

¡Jóvenes Anáhuac, jóvenes Anáhuac 2017 - 60, sean bienvenidos a esta que es su Universidad!

--ooOoo--